

# **Bryan Adams kommt im Herbst 2025**

## **Stars stellen 2025 und 2026 im Kunsthaus aus - auch Robert Frank und Gerhard Richter**

**Göttingen** – Vier Ausstellungen hat das neue Kunsthaus-Leitungsteam für 2025 angekündigt.

27. März: Ausstellungsstart und Wiedereröffnung mit **Juergen Teller** und dem Projekt „**Auschwitz Birkenau**“, das er mit Gerd Steidl, Christoph Heubner, Vizepräsident des Int. Auschwitz Komitees, und Michele Deodat realisiert hat. Teller hat im Dezember 2024 mit einem I-Phone in der Gedenkstätte fotografiert. Entstanden ist ein eindrucksvolles Werk, das nicht nur an die Schrecken von einst erinnert, sondern auch das Leben in Auschwitz von heute - samt Marihuana rauchender junger Menschen - zeigt, wie Gerhard Steidl sagt. Die Schau mit großem Rahmenprogramm läuft bis 1. Juni 2025.

12. Juni bis 24. August: Auch mit **William Kentridge** hat Steidl oft Projekte umgesetzt. Die Ausstellung im Kunsthaus trägt den Titel „The Start will never end“. Beteiligt ist auch Lunetta Bartz. Zu sehen sind dann Bücher, Drucke, Plakate und Filme.

4. September bis 1. November: **Bryan Adams** ist mehr als einer der größten Rock-Musiker überhaupt, sondern auch Profi-Fotograf mit breitem Portfolio: Porträts, Industriefotografie, Foto-Reportagen über Ex-Soldaten und Obdachlose. Zu sehen unter dem Titel „Shots by Adams“.

6. November bis 31. Januar 2026: **Jim Dine** wird 90 Jahre. Der oft in Göttingen arbeitende und fleißige Multi-Künstler zeigt Bilder und Skulpturen - wie bei der Biennale in Venedig 2024, aber auch neue Werke.

Für 2026 sind Stars angekündigt: Robert Frank, Damien Hirst, Gerhard Richter, Gordon Parks und Ed Ruscha.

TKO